



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim  
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Ebersheim, den 23.11.2019

Ortsbeiratssitzung am 05.12.2019

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

**Antrag**

Nachfolgestandort Poststelle

Die Verwaltung wird gebeten, bei der Post auf einen Nachfolgestandort der Poststelle hinzuwirken.

**Begründung**

Eine Poststelle ist für die Größe des Stadtteils und seiner Expansion als Service für die Bürgerinnen und Bürger unbedingt wichtig.

Aus einer Antwort des Verbraucherservice Post bei der Bundesnetzagentur:

„Postdienstleistungen, wie hier die Versorgung der Bevölkerung mit Postfiliale, gehören zum sogenannten Universaldienstleistungsbereich. Regelungen hierzu befinden sich in der Post-Universaldienstleistungsverordnung (PUDLV). In § 2 Abs. 1 Nr.2 PUDLV ist geregelt, dass bei Gemeinden mit mehr als 2.000 Einwohner mindestens eine stationäre Einrichtung (Postfiliale) durch den Dienstleister bereitgestellt werden muss. In Gemeinden mit mehr als 4.000 Einwohnern ist grundsätzlich zu gewährleisten, dass eine stationäre Einrichtung in maximal 2.000 Meter Entfernung für die Kunden erreichbar ist.“

Näheres mündlich.

Für Bündnis 90 / Die Grünen

Georg Rothenberg